

Vision

DIE DRITTE KRAFT IN SACHSEN-ANHALT SEIN

Umsetzung

Für uns ist es wichtig, den jungen Spielerinnen und Spielern nicht nur sportliche Aspekte wie Technik und Taktik beizubringen, sondern auch ihre Persönlichkeit weiterzuentwickeln. Unsere Jüngsten werden mit Spaß und Spiel an den Mannschaftssport Fußball herangeführt. Im Zentrum des Handelns steht immer der Ball. Mit zunehmendem Alter unserer Nachwuchsspieler kommen immer mehr Aspekte der Ausbildung hinzu. Die sportlichen Übungen werden anspruchsvoller und umfangreicher, neben technischen finden immer mehr taktische Übungen statt und auch das Kraft- und Konditionstraining erhält Einzug in den Trainingsalltag der Jungen und Mädchen. Außerdem wird die soziale Verantwortung im Team mehr und mehr gefordert. So wollen wir unsere Spielerinnen und Spieler optimal für die spätere Zeit in unseren Damen- und Herrenmannschaften vorbereiten. Darüber hinaus wollen wir auch in Vorbereitung auf das spätere Berufsleben wichtige Aspekte für das gesellschaftliche Miteinander vermitteln. Daher sind die pädagogische Erziehung sowie der Einklang zwischen Schule und Fußball ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen.

Soziale Grundwerte in der Ausbildung unserer Nachwuchsspieler

Teamgeist

Nur gemeinsam sind wir stark. Die individuelle Entwicklung gelingt nur in einem starken und funktionierenden Team. Wer sich persönlich weiterentwickelt, hilft damit auch der Mannschaft.

Leidenschaft

Wir spielen Fußball mit Leib und Seele. Positives Denken und unbedingter Wille bringen uns Erfolg. Bei allem Ehrgeiz darf der Spaß am Fußball niemals verloren gehen.

Disziplin

Wir halten die mannschafts- und vereinsinternen Regeln ein, denn sie sind eine wichtige Grundvoraussetzung für unseren Erfolg. Normen und Werte bilden die Basis, um nach innen und außen Stärke zu zeigen.

Bescheidenheit

Wir sind stets bescheiden, denn Bescheidenheit hilft, glücklicher zu sein. Untereinander und gegenüber Dritten leben wir Bescheidenheit. Überheblichkeit, Spott

und Geltungsbedürfnis bilden keine Grundlage für ein glückliches und erfolgreiches Miteinander in unserer Mannschaft und unserem Verein.

Vorbild

Wir identifizieren uns mit dem Verein und der Stadt Schönebeck. Beide vertreten wir würdig nach innen und außen. Für jüngere Spieler agieren wir stets als Vorbild, um ihnen den richtigen Weg zu weisen.

Fairplay

Wir achten und respektieren alle Beteiligten auf und neben dem Platz. Wir greifen niemals jemanden verbal oder körperlich an. Fairness, Toleranz und Respekt sind die obersten Maximen und wesentliche Bausteine für sportlichen Erfolg.

Sportliche Aspekte/Schwerpunkte in der Ausbildung unserer Nachwuchsspieler

Grundgedanken unserer sportlichen Ausbildung

Durch gezieltes, individuelles und mannschaftliches Training sollen die Teammitglieder – je nach Leistungsstand – optimal gefördert werden. Dadurch sollen sich die Juniorenspielerinnen und -spieler so entwickeln, dass ihnen später der Sprung in höherklassige Seniorenmannschaften gelingen kann. Dabei sollen Talente entwickelt und Schwächen minimiert werden, um den Fortschritt jedes Einzelnen in den Erfolg der Mannschaft einzubringen.

Unsere Ausbildungsziele

Im Rahmen der fußballerischen Ausbildung werden unsere Nachwuchsspielerinnen und -spieler athletisch, technisch und taktisch ausgebildet – sowohl durch Theorie als auch durch Praxis. Das Verstehen der Übungen und übertragen auf einzelne Spielsituationen ist eine wichtige Grundlage für sportlichen Erfolg. Denn nur das bewusste Handeln auf dem Feld führt auch dazu, aus Fehlern zu lernen.

Dabei ist die Entwicklung des Teamgeistes besonders wichtig, weshalb auch außerhalb der Trainingszeiten gemeinsame Aktivitäten stattfinden. Dazu gehört auch die Identifikation mit dem Verein, denn die Jungen und Mädchen sollen mit Stolz das Wappen von Union 1861 Schönebeck tragen. Durch dieses „Wir“-Gefühl wird automatisch jeder an seine sportlichen Grenzen gehen und einen absoluten Siegeswillen entwickeln. Die erfolgreiche Umsetzung erfolgt durch unsere qualifizierten Übungsleiter und deren anspruchsvolle, aber dennoch den Spaß fördernden Übungen.

Unsere allgemeine Spielphilosophie

Jeder Spieler hat Stärken und Schwächen. Neben der Verbesserung der Stärken und dem Abbau der Schwächen sollen diese Eigenschaften optimal im Mannschaftsverbund eingebracht werden. Wir spielen nicht „mit dem Kopf durch die Wand“, sondern wollen stets eine gute Balance zwischen Offensive und Defensive

finden. Spielsituationen sollen bewusst und clever, aber niemals überheblich, gelöst werden. Im Laufe der Entwicklung soll aus dem bewussten Handeln eine automatische Antizipation werden, sodass Situationen vorausgeahnt werden und wir damit immer einen Schritt schneller sind als der Gegner. Das heißt agieren statt reagieren. Im Kopf hellwach sein, nicht abschalten. Das Spiel beginnt mit dem An- und endet mit dem Abpfiff. In der Zwischenzeit geben wir immer 100 %.